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Le mot du Maire
« Bonjour à tous,

Je tiens à vous remercier pour vos nombreux retours positifs et
encouragements à la suite de la diffusion du premier "Quoi de neuf à
Houlbec-Cocherel ?",  mis en place et orchestré par la cellule
communication.

Toutes les commissions travaillent sur différents projets et, comme nous
nous y étions engagés, il est important de les partager avec vous. Cela ne
signifie pas que tout va aboutir, mais nous vous tiendrons informés de
l’avancement ou de l’abandon d’un dossier si le cas se présentait. 

Je souhaiterais remercier le personnel de la commune dans son
ensemble pour le travail qu’il réalise en extérieur et dans les
infrastructures, avec une mention spéciale pour la garderie qui fait
l’unanimité auprès des parents et des enfants. 

Vous souhaitant une bonne lecture. »     
                                                                                                                      Serge Fontaine

Quoi de neuf à
Houlbec-Cocherel ?

Le coeur d'Houlbec-Cocherel...
Nous avons la possibilité de racheter l’ancienne mairie, qui est un
des symboles de notre patrimoine communal. En sachant
qu’aujourd’hui, nous ne disposons plus d’établissement public qui
pourrait nous permettre de développer les activités culturelles, la
vie associative et le commerce. Une réunion publique aura lieu
début septembre, suivie d’une consultation afin de recueillir
votre opinion. Nous comptons sur vous et votre soutien sur ce
projet.
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Venez danser le 14 juillet !
La mairie organise une soirée dansante animée par un DJ pour la fête nationale du 14
juillet à partir de 19h sur le foirail. Sur place buvette et food trucks. Venez nombreux !
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Naturalisation : quand l’entrée dans la
République française rime avec monument
historique...
Monsieur Babre Simon, préfet de l’Eure, a organisé une
cérémonie de naturalisation d’une quinzaine d’habitants de
l’Eure le mercredi 21 juin à 16h00 au cimetière de Cocherel haut
lieu historique et emblématique, symbolisant l’union entre le
passé et le futur, où les nouveaux citoyens ont été accueillis
officiellement dans leur pays d’adoption. C’était un moment
chargé d’émotion qui a célébré la diversité et l’engagement
envers les valeurs de la nation. Le cimetière de Cocherel est le
lieu de sépulture de l’ancien premier ministre français et homme
d’état, Aristide Briand. Une gerbe a été déposée par le préfet et
notre maire sur le tombeau d'Aristide Briand. Les habitants
d’Houlbec-Cocherel et des villages environnants étaient
nombreux à participer à cet évènement. La cérémonie a été suivie
d’un moment de convivialité.

Nuisances sonores : erratum
Depuis des années la commune indique les horaires autorisés en semaine pour les nuisances
sonores de 8h30 à 12h et de 14h30 à 20h. Or il s’avère que le texte officiel de la Préfecture
indique 8h30 à 12h et de 14h à 19h30. Merci d’en prendre bonne note pour le bien-être de tous.

Pour ou contre...
À la suite du sondage, parmi ceux qui se sont exprimés,
vous avez été très nombreux à être favorables à la
possibilité d’installer un salon de coiffure dans la pièce
communale libre à côté de l’agence postale. Les retours
des coupons via la boîte aux lettres et le courriel : 49
pour / 3 contre. Sur le site internet + de 80% y sont
favorables. Nous laissons l’habitante concernée revenir
vers nous pour l’avancement de son projet.

Restons tous vigilants...
Depuis plusieurs mois, de nombreuses dégradations
ont été commises autour et dans la salle polyvalente.
Des réparations ainsi qu'une mise en sécurité renforcée
ont été réalisées. Des plaintes pénales ont été déposées
et des enquêtes par les services de la gendarmerie sont
en cours. 
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Les deux lavoirs, qui sont emblématiques de notre village et de la Vallée de L'Eure, se trouvent
dans un état lamentable. Il faut agir ! Les lavoirs fonctionnels se généralisent dans la Vallée de
l'Eure à partir de 1850 compte tenu de l'importance croissante de l'hygiène. Des devis ont été
reçus pour la rénovation du Lavoir du Bas-Houlbec et en cours d’élaboration pour celui de
Cocherel. La commission va solliciter entre autres des subventions auprès du dispositif "Mon
Village, Mon Amour", afin que la rénovation puisse débuter en 2024. D'autres mises à jour
suivront.

 

lavoir d'Houlbec-Cocherel lavoir de Cocherel

Pour la rénovation de nos lavoirs...
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Et si on visitait nos églises...
Il est dommage que beaucoup d’entre vous n'aient pas l'occasion de visiter nos deux églises,
l'église Saint-Pierre dans le Bas-Houlbec et l'église de Notre Dame à Cocherel, tout
simplement parce que la messe est peu fréquente et que les églises sont souvent fermées.
Nous aimerions changer cela. Des discussions sont en cours pour ouvrir nos deux églises sous
la surveillance d'un bénévole quelques heures par mois pour permettre une visite, une réflexion
voire une prière tranquilles (faites-vous connaître si vous voulez être bénévole). C'est aussi une
bonne occasion de soutenir une grande cause, pour faire un don généreux pour l'entretien et la
réparation de nos lieux de culte. Nous reviendrons sur les détails et le calendrier une fois que
nous aurons un accord formel de Monseigneur l'évêque.

EN
V

IR
O

N
N

EM
EN

T 
- 

V
O

IR
IE Les travaux de la rue neuve sont en bonne voie. Il s’agit d’un chantier d’enfouissement et de

renforcement du réseau électrique. Le SIEGE (Syndicat Intercommunal de l’Electricité et du
Gaz) n’a pas donné le choix à la commune pour réaliser cette opération. Il s’agissait d’une
infrastructure en très mauvais état. On profite du renforcement pour enfouir les lignes et installer
de nouveaux candélabres. Les lignes téléphoniques et la fibre seront par la suite enterrées
également, ce qui permettra de supprimer les poteaux. Sachant qu’il ne s’agit pas de travaux
d’embellissement, la commune est fortement subventionnée. Nous nous excusons encore pour
la gêne occasionnée auprès des habitants, mais aussi au niveau du ramassage des poubelles. 

Des travaux incontournables...

Pour le bien-être de tous...
L’aire de jeux refait peau neuve par le renouvellement des
copeaux ainsi que l'installation de 2 nouveaux bancs en
plastique recyclé. 
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S Dans la continuité des années précédentes pour le fleurissement, nous
remercions Monsieur Patrick Wallet (conseiller sortant) qui a imaginé le
fleurissement d’aujourd’hui, et aussi le travail des employés pour la mise en
place. Le village reprend ses couleurs des plus attrayantes et la mairie
développe un fleurissement sur l'ensemble des espaces verts et contribue à
l'amélioration du cadre de vie des habitants.

Mon village fleuri...

La sécurité avant tout...
À la suite de nombreuses incivilités et non-
respect du code de la route et dans le cadre de la
sécurisation des abords de l’école, nous
envisageons des aménagements en plusieurs
phases. La première phase consiste en la
modification de l’accès au parking mairie/
école et la création de 2 places
supplémentaires. Cet essai commencera début
juillet et s’étendra jusqu’à fin octobre.

Une nouvelle randonnée en perspective...
A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine (JEP) 2023 les 16 et 17 septembre,
organisées par l'Office de Tourisme de Seine Normandie Agglomération, les Commissions
"Chemin, Forêt Environnement" et "Patrimoine" collaborent sur un nouveau parcours de
randonnée de 10km qui met en valeur le charme historique et la beauté naturelle de notre
village, avec des descriptions des principaux sites historiques. Cette promenade  est déjà
inscrite à l'agenda du JEP et tous les villageois sont cordialement invités à randonner sur notre
nouveau chemin. Nous vous informerons dans une prochaine édition des détails logistiques
avant la randonnée des 16 et 17 septembre départ prévu à 10h de l'ancienne mairie.

Un nouveau chemin de balade...
Voici le premier chemin pérenne qui va être entretenu, balisé et
promu par la commune et qui fait une bonne partie du tour du
village. La boite à idées est ouverte pour le titre. Envoyez vos
propositions à quoideneuf.houlbec.cocherel@gmail.com.
D’autres chemins seront tracés prochainement, en lien notamment
avec la commune de Rouvray comme celui-ci.

Le 1er juillet...
Nous reportons le ramassage des déchets, programmé initialement le 1er juillet, à octobre afin
que les habitants puissent assister à la "Fête du Village" organisé par le Comité des Fêtes. Nous
reviendrons vers vous dans la prochaine édition du "Quoi de neuf à Houlbec-Cocherel ?" (fin
août) sur cette campagne « propreté du village ».


